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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

【１－１－１】
支援が必要な児童、生徒
への取組

・外国籍の子どもを持つ親の不安解消について、どのような形の支援の取り組みがあるのか教
えてほしい。
・子育て等の情報を網羅した一枚もののパンフレットを見たことがあるが、区にもそういったもの
があると施策への理解が進みやすい。

【１－１－２】
全就学前児童への切れ目
のない見守り環境の整備

【１－２－１】
児童、生徒の学力向上に
向けた取組

【１－２－２】
チャレンジ精神や課題解
決力を身につけたり、学習
の目的を見つけたりする
機会づくり

部会名
意見項目

主なご意見

育む部会
【経営課題１】
子どもたちの未来のため
に

【１－１】
安心して子育てができ、
子どもたちが笑顔で育つ
まち

【１－２】
子どもたちがいきいきと
学び、成長していくまち
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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

部会名
意見項目

主なご意見

【２－１－１】
安心を提供する福祉施策
の推進

・職員の気づきの感度向上に取り組むことは重要であり、予算措置も含めてより力を入れて取
り組んでもらいたい。
・気づきの研修のアンケートは職員だけでなく区民からも必要ではないか。また、日常の気づき
を習慣化させることも必要。

【２－１－２】
地域福祉の充実

・介護予防教室のなにわ元気塾は住之江区でも実施に向けて取り組んでもらいたい。
・住之江区は高齢化が進んでいる。介護予防ポイント事業などの情報を知ってもらえた方がい
い。

【２－２－１】
多様な主体と連携した地
域活動協議会による自律
的な地域運営の促進

・まちづくりセンターが、地元企業と地域や関係団体が協働して、地域を盛り上げるイベントや取
り組みを考えていく場をつくる取組を始めている。地域の賑わい創出のためとても良いことであ
り、引き続きの支援をお願いしたい。

【２－２－２】
地域の魅力の共有と発信

・ポータルサイトが充実するよう検討が必要である。
・スマホ相談会は、良い取組だと思う。より効果的な取組にするために、相談員の数を増やすこ
とも大切だと思う。

愛しむ部会

【経営課題２】
すべての人がいきいきと
自分らしく暮らせるために

【２－１】
支え合い安心して暮らせ
るまち

【２－２】
活力と魅力のあふれるま
ち
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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

部会名
意見項目

主なご意見

【３－１－１】
自助・近助・共助による防
災力の向上と圧倒的多数
の人材育成

・自助、共助で物資を備えるにあたり、フェーズフリーという考え方を取り入れてはどうか。例え
ば、ハイブリッド車や電気自動車が停電時には電源になる、ウォーキングコースが避難経路に
なっているなどが挙げられる。構えることなく備えることができるのではないか。
・フェーズフリーな備えの一つとして、キャンプ用品が挙げられる。例えば、キャンプ用品の活用
方法などを紹介する機会があってもよいのではないか。
・高層マンションの多い地域なので、（災害時には在宅避難、垂直避難が中心になるため、）マ
ンションごとの備えが重要だと考えている。避難所の備蓄に頼るのではなく、個人の備えが重要
である。
・マンションの悩みとして、要支援者を支援しながら垂直避難を行う際の、移動方法に苦慮して
いる。階段がせまくて、担架では６人がかりでも３階以上への移動は重労働。消防署、特別養
護老人ホームや障がい者関係施設などいろいろなところに相談したが、よい方法が見つかって
いない。垂直避難の移動方法を防災リーダー研修で学べるとありがたい。
・防災リーダー研修で、大阪公立大学などの専門家による事例共有をしてはどうか。感震ブ
レーカー（震度５強以上で電気供給を停止）の取組や、災害時のペットの取り扱いの取組などを
紹介してもらうと地域の防災活動のヒントになると思う。
・マンホールトイレについて、災害時に地域の要請に応じて建設局が設置する流れは分かる
が、照明の用意や設置後の掃除などの管理はどこが行うことになっているのか。また、マンホー
ルトイレをできたら避難所においてもらえないか。

【３－１－２】
減災のための環境整備

・防災パートナーとして、住之江公園駅近隣にあるホテルや南港にある企業に協力いただいて
はどうか。

【３－２－１】
防犯意識の向上に向けた
啓発

・郵便局にお金をおろしに行った際、警察の方が来て１時間くらい特殊詐欺に関する確認を受
けた。なかなかお金をおろすことができず苦労したが、頑張ってくれていると思った。

【３－２－２】
街頭犯罪抑止のための環
境整備

備える部会
【経営課題３】
安全・安心に暮らすため
に

【３－１】
災害に強いまち

【３－２】
防犯意識の高いまち
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各部会から出された主なご意見

経営課題
めざす成果
及び戦略

具体的取組

部会名
意見項目

主なご意見

・地域には様々な課題があり、そのためには地域コミュニティの活性化はとても大切だと思って
いるが、社会情勢の変化や個人情報の取り扱いなど以前のようにおせっかいをすることも難し
い状況になっている。この区政会議の場が地域がかかえる困りごとを共有し、それぞれが出来
ることを積極的に考え、意見交換する場になればよいと思う。
・区政会議の資料はコストや利便性等を考慮しつつ、誰もが見やすい（分かりやすい）内容にし
てほしい。

全体にかかる意見
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